



IEEE

STUDENT BRANCH UPS GUAYAQUIL

LA RAMA ESTUDIANTIL IEEE - UPS GUAYAQUIL
LES HACE LA MÁS CORDIAL INVITACIÓN A LA
CEREMONIA DE POSESIÓN DE
LA NUEVA DIRECTIVA 2018

AULA MAGNA - EDIFICIO D - PLANTA BAJA
VIERNES 9 DE FEBRERO DEL 2018
17:30 HRS





La Sede Guayaquil invita a toda la comunidad universitaria a participar de la ceremonia de posesión de la nueva directiva de la Rama Estudiantil del Instituto de Ingeniería Eléctrica y Electrónica (IEEE), la misma que se desarrollará el próximo 09 de febrero del presente año en el Aula Magna de la UPS.

Además de la posesión de la directiva se desarrollarán conferencias dirigidas a los asistentes sobre el Capítulo IEEE en Ecuador, sus beneficios y que significa ser un ingeniero IEEE. Este grupo académico está conformado por estudiantes salesianos que buscan actualizar sus conocimientos en investigación e implementación de nuevas tecnologías.

Fecha: 09 de febrero del 2018

Hora: 17:30

Lugar: Aula Magna, ubicada en la plata baja del bloque D

Dirección: Robles 107 y Chambers

Más Información:

Mónica Miranda

Correo electrónico: mmiranda@ups.edu.ec

Teléfono: 2 590 360 ext 4598

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)